



Pour les fêtes de fin d'année,  
soutenez l'association  
de votre thérapeute !

FAITES UN DON

Je participe



La santé est un droit fondamental,  
Ensemble, faisons de la rééducation  
un levier d'inclusion.

Merci !



**Rééducateurs  
Solidaires**

Engagée depuis 1987 auprès des plus vulnérables, l'association Rééducateurs Solidaires facilite l'accès aux soins de rééducation en France pour les personnes arrivants sur le territoire sans droits encore ouverts, des patients en grande précarité sans couverture médicale.

Votre thérapeute agit à nos côtés.

Cette année, remplacez la boîte de chocolats par un don.